

*Miguel Díaz-Canel fête les
anniversaires de l'AHS et de la
Bibliothèque nationale José
Martí*



Miguel Díaz-Canel et Rafael González ont remis les Prix de l'AHC "Maestro de Juventudes"

La Havane, 19 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce lundi à la célébration des anniversaires de l'AHS, l'Association Hermanos Saíz, qui rassemble des jeunes artistes de notre pays et de la Bibliothèque nationale José Martí.

Par une heureuse coïncidence, ces deux institutions sont nées un 18 octobre.

La Bibliothèque nationale a fêté ses 120 ans, l'AHS 35.

L'association de jeunes artistes a choisi cet endroit où Fidel Castro, a tenu en 1961 sa rencontre historique avec des intellectuels de notre pays, pour remettre son Prix «Maestro de Juventudes» (Maître des Jeunes) à 7 créateurs constituant des guides pour les nouvelles générations.

Miguel Díaz-Canel et Rafael Gonzalez, président de l'AHS ont remis les Prix aux lauréats.

Au nom de ces derniers, Senel Paz, écrivain et scénariste de cinéma, a exprimé sa reconnaissance à l'AHS et au président de la République pour son soutien aux jeunes artistes et au travail de ceux qui défendent la culture nationale.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274288-miguel-diaz-canel-fete-les-anniversaires-de-lahs-et-de-la-bibliotheque-nationale-jose-marti>



Radio Habana Cuba